
はだの議会だより〘7〙平成29年（2017年）11月19日（日）  第226号

そうなんだ～
録画中継見てみたけど、結構白熱してて、臨場感あるね
今度、生で見たくなってきたかも…

議
案
第
51
号　
平
成
29
年
度
秦
野
市
一

般
会
計
補
正
予
算
（
第
３
号
）
を
定
め

る
こ
と
に
つ
い
て

▼
要　
旨

　

歳
入
歳
出
そ
れ
ぞ
れ
６
９
４
６
万
７ 

千
円
を
追
加
す
る
も
の
。

▼
付
託
委
員
会

答　
必
要
性
は
認
識
し
て
お
り
、
長
期

的
な
視
点
で
検
討
し
て
い
き
た
い
。

（
環
境
都
市
分
科
会
）

鶴
巻
温
泉
駅
と
大
山
ケ
ー
ブ
ル
駅
を
つ

な
ぐ
バ
ス
の
実
証
運
行
に
つ
い
て

要
望　
成
功
さ
せ
る
た
め
に
は
財
政
投

資
を
惜
し
ま
ず
、
大
山
参
り
を
体
感
で

き
る
仕
掛
け
を
工
夫
し
て
ほ
し
い
。

▼
本
会
議
で
の
賛
成
討
論

　
名
水
は
だ
の
富
士
見
の
湯
と
鶴
巻
温

泉
の
利
用
客
が
競
合
し
、
実
証
運
行
に

支
障
の
な
い
よ
う
取
り
組
ん
で
ほ
し
い
。

▼
採
決
の
結
果

　

委
員
会　

原
案
可
決
（
賛
成
全
員
）

　

本
会
議　

原
案
可
決
（
賛
成
全
員
）

議
案
第
55
号
・
59
号　
秦
野
市
監
査
委

員
の
選
任
に
つ
い
て

▼
要　
旨

　

井
上
文
男
委
員
が
平
成
29
年
９
月
30

日
に
任
期
満
了
、
諸
星
光
議
員
が
平
成

29
年
10
月
３
日
に
辞
職
し
た
た
め
、
井

上
委
員
の
後
任
に
田
中
紀
光
氏
、
諸
星

委
員
の
後
任
に
小
菅
基
司
議
員
を
そ
れ

ぞ
れ
選
任
す
る
も
の
。

　

田
中
氏
は
昭
和
45
年
生
ま
れ
。
現
在
、

弁
護
士
法
人
小
田
原
三
の
丸
法
律
事
務

所
勤
務
。

　

小
菅
議
員
は
昭
和
40
年
生
ま
れ
。
現

在
、
市
議
会
議
員
４
期
目
。

▼
採
決
の
結
果

　

本
会
議　

同
意
（
賛
成
全
員
）

＊　
　

＊　
　

＊

議
案
第
56
号　
秦
野
市
教
育
委
員
会
の

委
員
の
選
任
に
つ
い
て

　

予
算
決
算
常
任
委
員
会

▼
委
員
会
で
の
主
な
質
疑
な
ど

（
総
務
分
科
会
）

消
防
団
車
庫
待
機
室
整
備
に
お
け
る
自

家
発
電
の
設
置
に
配
慮
し
た
設
計
に
つ

い
て

要
望　
災
害
時
の
拠
点
と
な
る
施
設
で

あ
る
こ
と
か
ら
、
ポ
ー
タ
ブ
ル
式
の
発

電
機
で
は
応
急
的
な
復
旧
に
と
ど
ま
る

た
め
、
拠
点
機
能
と
し
て
自
家
発
電
設

備
を
設
置
し
て
ほ
し
い
。

（
文
教
福
祉
分
科
会
）

浮
世
絵
常
設
展
示
に
お
け
る
学
芸
員
の

配
置
に
つ
い
て

問　
浮
世
絵
は
紫
外
線
に
弱
く
、
管
理

保
管
や
展
示
方
法
な
ど
に
も
高
度
の
専

門
性
が
求
め
ら
れ
る
。
浮
世
絵
を
最
大

限
活
用
す
る
た
め
に
は
、
学
芸
員
の
配

置
が
必
要
と
考
え
る
が
ど
う
か
。

▼
要　
旨

　

髙
𣘺
照
江
委
員
の
任
期
が
平
成
29
年

９
月
30
日
に
満
了
す
る
の
で
、
同
委
員

を
再
任
す
る
も
の
。

　

髙
𣘺
氏
は
昭
和
24
年
生
ま
れ
。
平
成

20
年
か
ら
現
職
。

▼
採
決
の
結
果

　

本
会
議　

同
意
（
賛
成
全
員
）

＊　
　

＊　
　

＊

議
案
第
57
号　
秦
野
市
固
定
資
産
評
価

審
査
委
員
会
の
委
員
の
選
任
に
つ
い
て

▼
要　
旨

　

染
谷
武
彦
委
員
の
任
期
が
平
成
29
年

９
月
30
日
に
満
了
す
る
の
で
、
同
委
員

を
再
任
す
る
も
の
。

　

染
谷
氏
は
、
昭
和
26
年
生
ま
れ
。
平

成
29
年
か
ら
現
職
。

▼
採
決
の
結
果

　

本
会
議　

同
意
（
賛
成
全
員
）　

浮
世
絵
常
設
展
示
の
た
め
な
ど
の

補
正
予
算
を
可
決

監
査
委
員
に
田
中
氏
・
小
菅
議
員
を
選
任

教
育
委
員
会
委
員
に
髙
𣘺
氏
を
再
任

固
定
資
産
評
価
審
査
委
員
会
委
員
に
染
谷
氏
を
再
任

全
て
の
薬
害
肝
炎
被
害
者
に
安
心
し
た
生
活
を

薬
害
肝
炎
被
害
者
の
早
期
救
済
を
求
め
る
意
見
書
を
提
出

平
29
陳
情
第
22
号　
薬
害
肝
炎
救
済
法

の
延
長
等
を
求
め
る
陳
情

▼
願　
意

　

薬
害
肝
炎
救
済
法
の
請
求
期
限
が
平

成
30
年
１
月
15
日
に
迫
る
中
、
カ
ル
テ

な
ど
の
調
査
が
進
ま
ず
、
請
求
が
見
込

め
な
い
こ
と
か
ら
、
①
給
付
金
請
求
期

限
を
延
長
す
る
こ
と
、
②
症
状
が
悪
化

し
た
場
合
の
請
求
期
限
を
撤
廃
す
る
こ

と
、
③
慢
性
Ｃ
型
肝
炎
を
経
ず
に
劇
症

肝
炎
で
死
亡
し
た
場
合
も
救
済
す
る
こ

と
、
④
特
定
血
液
製
剤
以
外
の
血
液
製

剤
に
よ
る
Ｃ
型
肝
炎
感
染
も
救
済
す
る

こ
と
に
つ
い
て
国
に
意
見
書
を
提
出
し

て
ほ
し
い
。

▼
付
託
委
員
会

　

文
教
福
祉
常
任
委
員
会

▼
委
員
会
で
の
審
査
状
況

　
委
員
会
と
し
て
は
、
「
特
定
血
液
製

剤
以
外
の
製
剤
も
法
の
対
象
と
す
る
こ

と
に
つ
い
て
、
国
の
見
解
は
示
さ
れ
て

い
な
い
が
、
投
与
の
時
期
を
問
わ
ず
一

律
に
救
済
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
い

う
法
の
趣
旨
や
救
済
が
進
ま
な
い
現
状

を
踏
ま
え
、
全
て
の
被
害
者
の
救
済
に

向
け
て
、
国
は
努
力
す
べ
き
で
あ
る
。
」

と
の
意
見
の
一
致
を
見
た
。

▼
採
決
の
結
果

　

委
員
会　

趣
旨
採
択
（
賛
成
全
員
）

　

本
会
議　

趣
旨
採
択
（
賛
成
全
員
）

＊　
　

＊　
　

＊

委
員
会
提
出
議
案
第
３
号　
薬
害
肝
炎

被
害
者
の
早
期
救
済
を
求
め
る
意
見
書

の
提
出
に
つ
い
て

▼
要　
旨

　

法
で
定
め
る
請
求
期
限
ま
で
に
カ
ル

テ
な
ど
の
調
査
が
進
ま
ず
請
求
に
至
ら

な
い
た
め
、
給
付
金
の
請
求
期
限
を
延

長
す
る
こ
と
や
症
状
が
悪
化
し
た
場
合

の
追
加
給
付
金
の
請
求
期
限
を
撤
廃
す

る
こ
と
な
ど
、
全
て
の
薬
害
肝
炎
被
害

者
の
救
済
に
つ
な
が
る
措
置
を
講
じ
る

よ
う
、
国
に
意
見
書
を
提
出
す
る
も
の
。

▼
採
決
の
結
果

　

本
会
議　

原
案
可
決
（
賛
成
全
員
）

陳

情

意

見

書

平29陳情第25号　今泉堆肥利用組合の堆肥化
施設の運用を開設当初の攪拌機１台、外部か
らの混合物の割合を自らの糞を超えない量と
することを市長へ要請する陳情

継続審査となった陳情

平29陳情第23号　今泉堆肥利用組合の堆肥化
施設の運用に環境産業部長、農産課長らが不
正に歴代にわたり関与しているので秦野市長
の任命責任を問う陳情
平29陳情第24号　今泉堆肥利用組合の堆肥化
施設の運用に環境産業部長、農産課長らが歴
代にわたり不正に関与しているので行政の説
明責任を問う陳情

配付に留めた陳情

図書館内はだの浮世絵ギャラリーの様子

新たな大山参りルートの検証へ
（実証運行事業者は神奈川中央交通西㈱）

意外と知らない議会の様子、今回は「一般質問」について、
丹沢はだの三兄弟のSNSでのやりとりからご紹介します。 丹沢あゆみ 丹沢のぼる 丹沢すすむ

インターネットで本会議中継が見れます
秦野市議会ホームページでは、会期日程や
議員紹介、審議結果や過去の会議録など、
さまざま情報を発信しています。

詳しくはココ⬆
本会議は、当日の受付だけで傍聴できます。

本会議場ならではの雰囲気を、
ぜひ一度体験してみてください。

（
議
案
審
議
は

１
面
に
も
掲
載
）

議

案

審

議

ニュースとかでたまに聞く、「一般質問」ってなんだろう？

へ～ 市役所がやっていることならなんでも聞けるんだね

じゃあ、疑問があったら、たくさん質問すれば、
いろんなことが聞けるね

議員が市政の中で感じる様々な疑問を自由に聞いたり、市民の様々
な意見を反映させたりするために行うのが「一般質問」だよ

教育や福祉、防災やまちづくりのことなど、今回
の9月定例会では14人の議員が質問してるよ
過去の一般質問も録画で見れるよ

いやいや 議員は24人いるん
だから、できるだけみんなが質
問できるようにしないと
だから、質問時間は質問と答弁
含めて60分って決まっている
んだって

ギ カ イ の ギ モ ン
〜一般質問って、なんだろう？

議場は議員と市役所職員が
対面する形につくられています

定員は62名（車いす席2席含）です


